KW 28 - Radfahrausbildung

Einen wichtigen Beitrag zur Verkehrssicherheit unserer Kinder leistet in der 4. Klasse die Radfahrausbildung. Aktuell stecken unsere Großen daher mitten in den Vorbereitungen für ihren Fahrradführerschein. Während sie im Sachunterricht bereits das theoretische Wissen rund ums Fahrradfahren im Straßenverkehr erlernt haben, üben sie zudem jeden Montag, zusammen mit den Beamten, Herrn Fahrig und Frau Kuttler von der Verkehrsprävention Tübingen, die praktische Anwendung der Regeln auf dem Dettenhäuser Sportplatz.

Unsere Schüler sind top motiviert und mittlerweile bestens informiert. Wir sind zuversichtlich, dass sie ihren Fahrradführerschein erfolgreich absolvieren werden und wünschen Ihnen "Gute Fahrt im Straßenverkehr".

Caroline Belz, Klassenlehrerin 4b

